



Ayuntamiento. Fachada posterior.

nios de la derecha, lo que permite un paso cubierto por debajo del Ayuntamiento, paso al cual se le ha dado también monumentalidad, de acuerdo con el Balcón, mediante dos grandes bóvedas nervadas de piedra.

En cuanto al Ayuntamiento, se ha construído en el mismo solar del antiguo, ampliado con varias parcelas procedentes de casas limítrofes que resultaron destruídas, hasta una superficie total de 1.090,13 m².

Su planta y composición ha sido libre; dis-

pone de tres fachadas: una a la calle de Requena Espinar, en donde tiene cuatro plantas, otra la correspondiente al Balcón y la tercera a la calle del Magistral Domínguez, con dos alturas, viniendo obligada esta diferencia en el número de plantas, por los distintos planos que corresponden a la topografía del solar. En total el número de metros cuadrados edificados en las distintas plantas suman 2.461,30.

Su distribución, dadas las líneas de luces, ha sido fácil y nos ha permitido una separa-